
Indicações

Na Sessão Ordinária de 
segunda-feira (4) os vereadores 

apresentaram 4 indicações

Indicação  274/2017  de  autoria 
do vereador Junior Baptista, que 
indica à Prefeita Municipal a troca 
das luzes do Residencial Viena.

Indicação  275/2017  de  autoria 
da vereadora Luciana da Adepta, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
promover  reparos  nas  calçadas 
do Cemitério da Paz para garantir 
acessibilidade às pessoas.

Indicação  276/2017  de  autoria 
do  vereador  Josimar  Rodrigues, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação de ventiladores na sala 
de espera da ESF IV Roseta. 

Indicação  277/2017  de  autoria 
do  vereador  Serginho  e  outros, 
que reitera  a Indicação  268/13, 
que  sugere  estudo  para 
mudanças no trânsito da Avenida 
Siqueira  Campos,  com  a 
continuidade de alguns canteiros 
centrais  e  a  instalação  de 
rotatórias.

Vereadores em Sessão Ordinária

Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos à Prefeita  

Almira Garms e ao Ministério  
Público

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  4  de  setembro,  a  Câmara 
de  Vereadores  aprovou  4 
requerimentos. 

Requerimento  102/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paraná  do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal informações quanto as 
ações voltadas às famílias pobres 
e  extremamente  pobres  no 
município.

De  acordo  com  os  números 
verificados  no  relatório  sobre 
Bolsa  Família  e  Cadastro  Único 
do Ministério do Desenvolvimento 
Social  e  Agrário,  são 
consideradas  famílias 
extremamente  pobres  aquelas 
cuja renda per capta é até de R$ 
85,00.  Considerando  dados  do 
IBGE, em Paraguaçu Paulista há 
2704 famílias nessa situação.

“Diante  desse  cenário,  é 
importante  acompanhar  e 
fiscalizar  as  ações  do  Poder 
Executivo  na  luta  para  redução 
da pobreza de nossa população, 
para  o  acesso  aos  direitos 
básicos  de  cidadania,  e  que 
possibilitem uma efetiva redução 
das  desigualdades  sociais.  Sem 
isso, não há como construir uma 
sociedade justa igualitária”, disse 
o vereador Paraná.

O  requerimento  questiona  quais 
os  planos  do  Executivo  para 
controlar o crescente número de 
pessoas  em  condições  de 
extrema pobreza no município; se 
o  Poder  Público  realiza  alguma 
forma  de  acompanhamento  a 
essas famílias; e quais ações do 
Poder Público para a implantação 
de  programas  que  visem 
estimular a geração de trabalho, 
emprego e renda.

Requerimento  103/2017,  de 
autoria  do  vereador  Junior 
Baptista, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Josimar 
Rodrigues e Serginho, que requer 
à Prefeita  Municipal  informações 
sobre  a  acessibilidade  nas 
escolas da rede pública municipal 
de ensino.

“Diante  de  toda  a  complexidade 
que  envolve  a  inclusão  de 
crianças  e  adolescentes 
portadoras  de  deficiência  é 
necessário  formação  específica 
para  os  profissionais  da 
educação e as escolas precisam 
de estruturas físicas adequadas, 
bem  como  materiais  didáticos 
específicos.  É  nessa  ótica  que 
destacamos  que  a  pessoa  com 
deficiência  física  pode  ser 
considerada,  dentre  as  demais, 
as  mais  fortemente  penalizadas 
pela  falta  de  acessibilidade  no 
espaço  urbano  e  edificado.  Sua 
mobilidade  depende  do  uso  de 
cadeira  de  rodas  ou  outros 
acessórios,  e  os  ambientes 
construídos  ainda  não  estão 
adaptados para garantir o direito 
constitucional  de ir  e  vir  dessas 
pessoas”,  explicou  Junior 
Baptista.

O requerimento questiona se os 
banheiros  de todas  as  unidades 
escolares  dispõem  de 
acessibilidade; se existe material 
adaptado para ser oferecido aos 
alunos  que  apresentam 
deficiências;  se  todas  as 
unidades  oferecem  plena 
acessibilidade  aos  alunos 
deficientes;  e  qual  procedimento 
é realizado pelo departamento de 
educação  no  momento  em  que 
recebe  um  aluno  portador  de 
deficiência.
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Requerimento  108/2017,  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
que  requer  à  Prefeita  Municipal 
informações  sobre  obras  no 
Conjunto  Habitacional  Antonio 
Pertinhez.

“Como  é  de  conhecimento 
público,  o  Conjunto  Antonio 
Pertinhez,  conhecido  como 
Fercon, esteve nos últimos anos 
praticamente  esquecido  pela 
Administração Municipal, levando 
seus moradores a passarem por 
dificuldades.  Com  o  intuito  de 
ajudar  os  moradores  dessa 
região,  há  a  necessidade  de 
tomar conhecimento de obras ali 
realizadas,  assim  como  as  que 
encontram-se  em  andamento, 
além  daquelas  planejadas  para 
esse bairro”, explicou Ian.

O  requerimento  questiona  quais 
obras  foram  executadas  nesse 
bairro  até  a  presente  data;  se 
existe  alguma  obra  em 
andamento;  e  se  está 
programada  a  construção  de 
alguma outra obra nesse bairro.

Requerimento  110/2017,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
que requer ao Ministério Público 
informações  acerca  do 
cumprimento  de  TAC (Termo de 
Ajustamento de Conduta) firmado 
pelo  município,  o  qual  trata  do 
Plano  de  Classificação  de 
Cargos.

O  referido  TAC  traçou  ações 
visando a substituição do exagero 
número de cargos em comissão 
que  havia  no  passado  por 
servidores  efetivos,  buscando 
maior  transparência  e  eficiência 
da  máquina  pública.  “Sabemos 
que  há  a  necessidade  de  uma 
reestruturação  generalizada  do 
quadro  de  servidores,  a  fim  de 
adequar  corretamente  todas  as 
funções,  evitando  dispêndio  à 
população”, enfatizou o vereador 
autor. 

De acordo com a justificativa do 
requerimento,  é  necessário  que 
fique claro se o TAC vem sendo 
cumprido de forma efetiva, já que 
o  assunto  é  de  interesse  de 
todos.  “Os  cargos  em comissão 
neste  exercício  somam  137  e 
queremos  saber  se  o  Ministério 
Público  tem  ciência  disso  e  se 
este  número  encontra-se  dentro 
dos  limites  do  TAC”,  finalizou  o 
vereador Serginho.

Requerimentos são aprovados por 
unanimidade

Jogos Regionais

Câmara parabeniza atletas e 
equipe de Paraguaçu 

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na  segunda-feira  (4),  a  Câmara 
de Vereadores aprovou moção de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
que  parabeniza  os  atletas, 
departamento  municipal  de 
esportes  e  a  prefeita  Almira 
Garms  pelos  resultados  obtidos 
na  61ª  edição  dos  Jogos 
Regionais de Esportes do Interior 
–  Região  Oeste,  realizada  entre 
os  dias  11  e  30  de  julho,  na 
cidade de Osvaldo Cruz/SP.

A competição envolve mais de 30 
mil  atletas  representando  cerca 
de  300  cidades  de  todas  as 
regiões  paulistas.  O  evento  é 
organizado  pela  Secretaria  de 
Esporte,  Lazer  e  Juventude  do 
Estado  de  São  Paulo  e  é 
classificatório aos Jogos Abertos 
Horácio Baby Barioni. 

Responsável  por  revelar  atletas 
conhecidos  nacional  e 
internacionalmente  (como 
Maurren  Maggi,  Hugo  Hoyama, 
Diego  Hypólito,  Arthur  Nory, 
Hortência e outros), o evento cria 
integração  entre  os  atletas  e 
demais  profissionais  da  área, 
uma  vez  que  comparecem 
também  técnicos,  jornalistas  e 
centenas  de  profissionais  das 
mais  diversas  áreas  para 
possibilitar  a  realização  dos 
jogos.  A  delegação 
paraguaçuense  participou  com 
250 atletas.

“Os  Jogos  Regionais  são 
tradicionais,  revelam  grandes 
talentos, movimentam fortemente 
as  cidades  que  os  sediam  e 
estimulam uma competição sadia. 
Queremos,  dessa  forma, 
demonstrar  nosso  orgulho  e 
reconhecer  as  conquistas  dos 
atletas  e  o  empenho  do 
departamento  de  esporte  e 
Prefeitura  Municipal”,  disse  Ian 
Salomão. 

Atletas posam com os vereadores
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Malha Ferroviária Paulista

Câmara manifesta apoio ao 
Governo do Estado

Foi  aprovada  na  Sessão 
Ordinária  de  segunda-feira  (4) 
moção  de  autoria  do  vereador 
Márcio  da  São  José,  com 
assinatura  dos  demais 
vereadores, que manifesta apoio 
ao  Governo  do  Estado  de  São 
Paulo  quanto  a  proposta  de 
renovação antecipada do contrato 
de  concessão  da  malha 
ferroviária  paulista,  que 
estabelece  o  aporte  de  novos 
investimentos  e  a  reativação  do 
ramal  ferroviário  Bauru-
Panorama.

Em 1998 a Ferrovia Paulista S.A. 
(FEPASA)  foi  federalizada  e 
incorporada integralmente à Rede 
Ferroviária Federal S.A. (RFFSA). 
Desse  modo,  o  trecho 
correspondente  à  malha 
ferroviária  da  antiga  FEPASA 
passa  a  se  denominar  “Malha 
Paulista”. A RFFSA foi dissolvida, 
no  final  de  1998,  e  a  Malha 
Paulista foi objeto de concessão, 
passando  ao  controle  da 
FERROBAN  e,  posteriormente, 
da  empresa  América  Latina 
Logística. Há cerca de 2 anos, a 
concessão  foi  assumida  pela 
empresa Rumo Logística.

Com base na Lei 13.448, de 5 de 
junho  de  2017,  foi  apresentada 
perante  os  órgãos  competentes 
da administração federal proposta 
de  renovação  antecipada  da 
concessão  da  malha  ferroviária 
paulista  pela  atual 
concessionária, a empresa Rumo 
Logística.  Da  antecipação 
pretendida constam, entre outros 
aspectos,  a  previsão  de  novos 
investimentos no montante de 5 
bilhões de reais. Além disso, há o 
compromisso  em  reativar  dois 
ramais  ferroviários,  incluindo  a 
ramificação Bauru-Panorama.

“Tais medidas atendem aos mais 
legítimos  anseios  da  população 
deste  município,  pois  implicam 
não  apenas  significativo 
incremento  logístico,  mas 
também  promovem  acentuada 
melhoria  ao  escoamento  da 
produção  de  nossa  região  ao 
complexo  portuário  de  Santos. 
Tais fatores acabam por ampliar o 
acesso  de  nossa  produção  ao 
mercado  externo,  além  de 
aquecer  nossa  economia, 
gerando empregos e renda. São 
inúmeros  os  benefícios  que 
podem ser  vislumbrados a partir 
da celebração da antecipação da 
concessão”,  disse   o  vereador 
Márcio.

Vereador Márcio durante sua fala

Socorro Imediato

Câmara parabeniza policiais que 
salvaram a vida de garoto de 2 

anos

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (4),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
que  parabeniza  os  policiais 
militares  Sargento  Fermino  e 
Cabo  Raphael  pelos  primeiros 
procedimentos  de  desobstrução 
das  vias  aéreas  e  socorro 
imediato, salvando a vida de uma 
criança  em  uma  ocorrência  no 
último dia 5 de julho.

Uma mãe e seu filho de apenas 2 
anos de idade estavam no interior 
de um estabelecimento comercial 
em  nosso  município,  quando  o 
menor  passou  mal.  Ele  estava 
brincando com uma moto elétrica 
quando,  de  repente,  ele  caiu  e 
teve uma parada respiratória.

Felizmente,  uma  equipe  da 
Polícia  Militar  estava  realizando 
patrulhamento  próximo  ao 
estabelecimento,  na  Avenida 
Siqueira  Campos,  quando  se 
deparou  com a  mãe  aos  gritos, 
com o seu filho no colo, dizendo 
que a criança estava sem respirar 
há alguns minutos.  De imediato, 
os  policiais  realizaram  os 
primeiros  procedimentos  de 
desobstrução  das  vias  aéreas  e 
socorro imediato. 

O menino foi colocado na viatura, 
onde  os  procedimentos 
continuaram  sendo  realizados. 
Após  as  ações  dos  policiais, 
sendo  5  manobras,  a  criança 
conseguiu  desengasgar,  voltar  a 
respirar e recobrou a consciência. 
Já  no  pronto-socorro,  a  vítima 
passou por novos procedimentos. 

A equipe médica que a atendeu 
relatou que a criança chegou com 
dispneia  e  secreção  oral  em 
grande quantidade. Foi realizada 
aspiração,  e  após  ela  ser 
medicada e ficar por um período 
em  monitoração  cardíaca, 
recebeu alta médica.  Os policiais 
agiram de imediato, garantindo a 
vida da criança. 
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“Atitudes  dessa  natureza  é  que 
fazem  a  diferença  e  o 
engrandecimento  de  uma 
instituição  tão  bem  dirigida, 
preparada  e  treinada  por  seu 
capitão,  tendo  no  seu  meio 
homens  de  fibra,  de  coragem, 
batalhadores,  que  são  os  seus 
subordinados,  e  equipe  técnica. 
Estes são homens que honram a 
farda que vestem e a instituição 
que defendem, e merecem toda a 
nossa  admiração  e  apoio, 
incentivando  e  instruindo  os 
jovens  a  construírem  a 
cidadania”, enalteceu o vereador 
Serginho.

Policiais com vereadores e família do 
menino

Os policiais que socorreram a criança

Univesp

Câmara enaltece apoio que teve  
de deputado e diretor

Foi  aprovada  na  Sessão 
Ordinária da última segunda-feira 
(4), moção de autoria do vereador 
e  presidente  da  Câmara  Ian 
Salomão,  que  parabeniza  o 
deputado  estadual  Vinícius 
Camarinha  e  o  diretor 
administrativo  da  UNIVESP 
Ricardo Bocalon, pela instalação 
de  um  polo  da  instituição  em 
nosso município.

Vinícius Camarinha é um político 
da região de Marília que ocupou 
o cargo de deputado estadual em 
três  legislaturas  e  foi  eleito 
prefeito da cidade de Marília em 
2012.  Atuando  como  articulador 
político,  Camarinha  tem 
trabalhado  para  garantir  o 
progresso  de  Marília  e  toda  a 
região. 

Assim, dentre as muitas ações e 
parcerias,  conseguiu  viabilizar 
uma  reunião  com  o  diretor  da 
UNIVESP, para que o presidente 
da Câmara Ian Salomão pudesse 
solicitar a instalação de um polo 
em  nossa  cidade  e  expor  as 
razões  que  justificassem  tal 
necessidade.  Por  meio  do  vice-
governador  Márcio  França 
buscou  o  agendamento  com  o 
diretor  da  UNIVESP,  e  este 
sensibilizou-se  com  a  nossa 
realidade e se propôs a colaborar 
com a causa. 

Deu certo e, hoje, a Universidade 
Virtual do Estado de São Paulo é 
uma  realidade  em  Paraguaçu 
Paulista.  “Com  essa  conquista 
será  possível  oportunizar  aos 
paraguaçuenses  ensino  superior 
de  qualidade  e  gratuito, 
poderemos  aqui  oferecer  uma 
formação  a  todos,  dando 
condições àqueles que sonhavam 
com  a  conclusão  de  uma 
faculdade”, disse Ian Salomão.

“Temos a convicção de que nosso 
município viverá um novo tempo, 
uma nova era com a conquista de 
um  polo  educacional  da 
UNIVESP,  uma  vez  que  as 
pessoas  poderão  estudar,  se 
formar e principalmente conseguir 
se  alocar  no  mercado  de 
trabalho. A grande quantidade de 
inscrições  para  o  vestibular  foi 
uma  prova  de  que 
necessitávamos,  de  que 
clamávamos  por  este  tipo  de 
pleito  em  nossa  cidade.  A 
educação muda a história de um 
país, de um estado e vai mudar a 
história  de  Paraguaçu  Paulista”, 
finalizou  o  Presidente  do 
Legislativo.

Ian Salomão fala do apoio recebido

Executivo

Câmara aprova projetos da 
prefeita Almira Garms

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (4),  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou dois projetos 
de  autoria  da  prefeita  Almira 
Garms.

Projeto  de  Lei  Complementar 
11/2017, que inclui as atribuições 
de  Agente  Fiscal  de  Rendas 
Municipal no ANEXO - Descrição 
e  Requisitos  de  Provimento  dos 
Cargos  de  Provimento  Efetivo  - 
da Lei  Complementar  58/2005 e 
alterações,  Estrutura 
Administrativa  e  Quadro  de 
Pessoal da Prefeitura Municipal.
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Recentemente,  por  conta  da 
Instrução  Normativa  1.640/2016 
da Secretaria da Receita Federal, 
o  município  está  realizando 
tratativas  com  aquele  órgão 
federal com vistas à  manutenção 
do convênio de repasse de 100% 
do Imposto sobre a Propriedade 
Territorial Rural (ITR) arrecadado.

De acordo com o Departamento 
de Administração e Finanças, sob 
pena de denúncia do mencionado 
convênio, a Secretaria da Receita 
Federal  está  exigindo  que  as 
atribuições  do  cargo  de  Agente 
Fiscal  de  Rendas  Municipal, 
atualmente  regulamentadas  por 
decreto, conste de lei.

Tal  medida  visa  regularizar  a 
situação  e  atender  a  solicitação 
da Secretaria da Receita Federal. 
O  repasse  de  100%  do  ITR  é 
uma  receita  importante  para  o 
município.  Em  2016,  Paraguaçu 
Paulista  arrecadou  R$ 
1.250.836,90.  A  previsão  para 
2017  é  arrecadar  R$ 
1.350.000,00.

Projeto  de  Lei  Complementar 
12/2017,  que  dispõe  sobre  a 
alteração  da  Tabela  I  e  dos 
artigos  78,  79,  81  e  83,  e  a 
inclusão dos artigos 79-A e 83-A 
na  Lei  Complementar  nº 
057/2005,  Código  Tributário  do 
Município  e  alterações,  que 
tratam do Imposto Sobre Serviços 
de Qualquer Natureza (ISSQN).

Os artigos 78, 79, 81 e 83 da Lei 
Complementar nº 057, de 22 de 
dezembro  de  2005,  Código 
Tributário  do  Município  e 
alterações,  tratam  do  fato 
gerador,  da  incidência,  do 
contribuinte  e  das  alíquotas  do 
ISSQN,  além  de  outras 
disposições.  A  Tabela  I  da  Lei 
Complementar  nº  057/2005, 
contém  a  lista  de  serviços  e 
respectivos valores e alíquotas do 
ISSQN.

Este  projeto  visa  alterar  esses 
dispositivos  legais,  a  fim  de 
adequar  a  legislação  tributária 
municipal  às  disposições  da  Lei 
Complementar Federal nº 157, de 
29  de  dezembro  de  2016,  que 
promoveu  mudanças  na  norma 
do  ISSQN,  a  Lei  Complementar 
Federal nº 116, de 31 de julho de 
2003.

De  acordo  com  a  Nota  Técnica 
CNM  nº  008/2017,  da 
Confederação  Nacional  de 
Municípios,  “para  a  entrada  em 
vigor  das  mudanças promovidas 
na Lei do ISS é necessário que o 
Município  edite  sua  Lei, 
preferencialmente  até  outubro 
deste  exercício  de  2017,  e  está 
somente  terá  vigência  para 
2018”. 

Ainda  de  acordo  com  a  Nota 
Técnica  CNM  nº  008/2017, 
“constitui  ato  de  improbidade 
administrativa  qualquer  ação  ou 
omissão que conceder, aplicar ou 
manter  benefício  financeiro  ou 
tributário  contrário  ao  que 
dispõem o caput e o § 1º do art. 
8º-A da nova  Lei  Complementar 
nº 116/2003”.

O artigo citado na referida norma 
técnica  dispõe  que  a  alíquota 
mínima do ISSQN é de 2% e que 
os  municípios  não  poderão 
conceder isenções, incentivos ou 
benefícios  tributários  ou 
financeiros,  inclusive de redução 
de base de cálculo ou de crédito 
presumido ou outorgado, ou sob 
qualquer outra forma que resulte, 
direta ou indiretamente, em carga 
tributária menor que a decorrente 
da aplicação da alíquota mínima 
estabelecida. 

Presidente Ian Salomão 
conquista verba de 100 mil 

para infraestrutura 

O  vereador  e  presidente  da 
Câmara  Ian  Salomão  acaba  de 
conquistar, por meio do deputado 
Abelardo  Camarinha,  a  emenda 
parlamentar  nº  2015.095.019-2, 
no valor de 100 mil reais, a qual 
será  utilizada  para  infraestrutura 
urbana do município.

“Paraguaçu  Paulista  é  uma 
cidade amiga, que sempre contou 
com  nossa  colaboração  e  olhar 
atento  para  suas  necessidades. 
Ian  Salomão  sempre  foi 
intercessor  junto  ao  nosso 
mandato  em  benefício  do 
município”,  afirmou  o  deputado 
Camarinha.

A  verba  de  100  mil  reais  logo 
estará  à  disposição  do  Poder 
Executivo  e  a  prefeita  Almira 
Garms  poderá  aplicá-la  nas 
necessidades de infraestrutura da 
nossa cidade.

“Nós estamos muito  felizes  com 
mais  essa  conquista  do  nosso 
mandato  e  quero  agradecer  ao 
deputado  Camarinha,  que 
atendeu nosso pedido e tem sido 
parceiro na busca de conquistas 
para  a  nossa  cidade”,  disse  Ian 
Salomão.

Ian e Camarinha
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Economia

Com informatização Câmara 
economizará 12 mil reais por ano

O  presidente  da  Câmara  de 
Vereadores, Ian Salomão, desde 
o início de sua gestão, em janeiro 
deste  ano,  tem feito  um grande 
esforço  para  conter  despesas 
com  custeio  no  Legislativo 
Paraguaçuense. 

Uma  das  ações  voltadas  à 
economia,  diz  respeito  a 
informatização  das  pautas  e  do 
expediente  das sessões.  Com a 
digitalização,  a  Ordem  do  Dia 
passou a ser encaminhada por e-
mail aos vereadores, que podem 
acessá-la  dos  notebooks  no 
plenário  ou  até  em  seus 
smartphones. 

“Além da economia de recursos, 
a  Câmara participa do processo 
de  desenvolvimento  sustentável, 
procurando  contribuir  com  a 
preservação  ambiental”,  disse  o 
presidente do Legislativo.

A  estimativa  é  de  que  sejam 
economizadas,  por  mês,  20 
resmas de papel, o equivalente a 
10.000 folhas. Dentro de um ano, 
a  economia  será  de 
aproximadamente R$ 12.000,00.

“Este processo que adotamos há 
cerca  de  1  mês,  já  se  mostrou 
extremamente eficiente, moderno 
e ágil. Os vereadores apoiaram o 
novo  procedimento,  que  irá 
colaborar com o meio ambiente e 
diminuir  o  custeio,  ajudando  no 
uso  inteligente  do  recurso 
público”, finalizou Ian Salomão.

Ian Salomão em seu gabinete

Executivo

Em Sessão Extra, Câmara 
aprova projetos da prefeita Almira  

Garms

Reunida  em  Sessão 
Extraordinária  na  quinta-feira 
(14),  a  Câmara  de  Vereadores 
aprovou dois projetos de autoria 
da prefeita Almira Garms.

Projeto  de  Lei  53/2017,  que 
dispõe sobre autorização para a 
abertura  de  crédito  especial  ao 
Orçamento  Programa  2017,  no 
departamento  de  assistência 
social,  para  manutenção  do 
Programa Criança Feliz.

O  crédito,  no  valor  de  R$ 
37.928,72,  será  usado  no 
pagamento  de  despesas  com 
vencimentos e vantagens fixas - 
pessoal  civil,  obrigações 
patronais  –  intraorçamentário, 
aporte  para  cobertura  do  deficit 
atuarial  do  RPPS,  material  de 
consumo,  diárias  -  pessoal  civil, 
outros  serviços  de  terceiros  - 
pessoa física e outros serviços de 
terceiros - pessoa jurídica.

O  crédito  será  coberto  com 
recursos  provenientes  do 
excesso  de  arrecadação  do 
corrente  exercício,  por  conta  de 
transferência  de  recursos 
financeiros  do  Governo  Federal 
ao  Fundo  Municipal  de 
Assistência Social.

O  Programa  Criança  Feliz, 
coordenado  pelo  Ministério  do 
Desenvolvimento  Social,  visa  a 
integração,  ampliação  e 
fortalecimento  das  ações  de 
politicas  públicas  voltadas  para 
as  gestantes,  crianças  na 
primeira infância e suas famílias, 
no âmbito do município.

Projeto  de  Lei  59/2017,  que 
dispõe sobre autorização para a 
abertura  de  crédito  especial  ao 
Orçamento  Programa  2017,  no 
departamento de esporte e lazer, 
visando a conclusão da obra do 
Centro Esportivo da Barra Funda.

O  crédito,  no  valor  de  R$ 
124.442,90,  será  destinado  ao 
atendimento  do  Projeto  1023  – 
Construção  de  Unidades 
Esportivas,  pagamento  de  obras 
e  instalações  referentes  à 
complementação  da  obra  do 
Centro Esportivo no Barra Funda.

A Construção do referido Centro 
Esportivo decorre do Contrato de 
Repasse  nº  0215004-88/2006, 
celebrado  com  o  Ministério  do 
Esporte.  O  crédito  será  coberto 
com  recursos  provenientes  do 
superavit  financeiro  do  exercício 
corrente e da anulação parcial ou 
total de dotações.

Segundo  o  departamento  de 
administração  e  finanças  da 
Prefeitura, a abertura do referido 
crédito  especial  é  necessária 
para  retomar  a  obra  do  Centro 
Esportivo. 

Por  conta  dos  créditos  abertos, 
fica  alterada  a  Programação 
Orçamentária  da  Despesa  do 
Município,  estabelecida  pelo 
Decreto Municipal nº 6.066, de 2 
de janeiro de 2017.

Sessão Extra 

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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